



"2026, Año de la Educación para la Construcción de la Paz"

COMUNICADO 1715

CONGRESO DE BAJA CALIFORNIA GUARDA MINUTO DE SILENCIO EN MEMORIA DEL SENADOR GUSTAVO SÁNCHEZ VÁSQUEZ

- Legisladores reconocen su trayectoria pública y solicitan minuto de silencio en sesión solemne**

Mexicali, B.C., viernes 13 de febrero de 2026.- El Pleno del Congreso del Estado de Baja California guardó un minuto de silencio, por el fallecimiento del Senador Gustavo Sánchez Vásquez, a petición de las diputadas y el diputado integrantes del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) y presentaron un posicionamiento en su memoria, para reconocer su legado en la vida política de la entidad.

Desde tribuna, la diputada Santa Alejandrina Corral Quintero destacó que su partida deja un vacío en la vida pública de Baja California, pero también un ejemplo de compromiso con el servicio y la representación ciudadana. El posicionamiento fue presentado como un acto de reconocimiento a su trayectoria institucional y a su contribución en distintos niveles de gobierno.

"Gustavo Sánchez Vásquez fue abogado egresado de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC) y dedicó más de tres décadas a la vida pública. Inició su carrera como síndico municipal y posteriormente se desempeñó como procurador fiscal del estado, cargos en los que impulsó acciones orientadas a la legalidad y la transparencia", indicó.

Como diputado local, en la XXI Legislatura del Congreso del Estado, participó en el fortalecimiento de la representación ciudadana, posteriormente en 2016, asumió la Presidencia Municipal de Mexicali, periodo en el que promovió proyectos de desarrollo urbano y social enfocados en la capital del estado.

En septiembre de 2024, asumió el cargo de Senador de la República en representación de Baja California y su labor estuvo orientada a defender los intereses de la entidad en el ámbito nacional; esta responsabilidad la ejerció hasta su fallecimiento.

Como parte del acto solemne, el Pleno del Congreso expresó sus condolencias a la familia, amistades y colaboradores, dando un reconocimiento a la trayectoria de quien formó parte de la historia política reciente de Baja California.